

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 平成26年7月25日(金) 放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) とよはしみなとフェスティバル ミニチャリティーバザー出店のご報告
- (3) 第41回市民チャリティーバザー開催のおしらせとボランティア募集のお知らせ

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔7月17日(木)～7月23日(水)分〕

○お金の寄付は、	合計	13件	89,804円
内訳			
自由預託金		4件	8,077円
チャリティーボックス募金		3件	16,569円
指定預託金(セルビア洪水救援金)		2件	51,158円
指定預託金(その他)		4件	14,000円

今週の主な寄付は、豊橋市立牛川小学校様より、セルビア洪水被害への救援金17,825円をお寄せいただきました。これは、セルビアでの洪水被害の被災地復興のためにと、牛川小学校児童らが、全校児童に一円玉募金を呼びかけ集まった物で、7月22日に、代表児童2人が豊橋善意銀行に訪れ、手渡されました。また、この活動に共鳴した同小学校PTA様より、33,333円を合わせてお寄せいただきました。豊橋善意銀行では、全額を日本赤十字社を通じ、被災地へとお送りさせていただきます。

○品物の寄付は、合計17件

主な寄付は、7月17日に、中部電力検針集金労働組合岡崎地方本部様より、車椅子3台をお寄せいただきました。これは、地域社会の為になにかできることは無いかと、組合員280人がアルミ缶、プルタブを集め、その売却益で購入した車椅子をお寄せいただいたものです。約2年間で集まったアルミ缶は689.2kg。車椅子を乗るにも楽しい気分になっていただきたいと、カラフルな明るい色の車椅子をお選びいただきました。

(2) とよはしみなとフェスティバル ミニチャリティーバザー出店のご報告

7月21日に豊橋港、ポートインフォメーションセンター「カモメリア」一帯で開催された、とよはしみなとフェスティバルの会場内で、豊橋善意銀行ミニチャリティーバザーを出店いたしました。梅雨明けの青空の元、多くの方で賑わっており、豊橋善意銀行のテントにも多くの方が足を運んでくださいました。売上金、32,430円は全額を豊橋善意銀行が行う社会福祉事業へと活用させていただきます。

(3) 第41回市民チャリティーバザー開催のおしらせと、ボランティア募集のお知らせ

毎年夏の時期に開催しております、市民チャリティーバザーを今年も豊橋市駅前大通りの名豊ビルで開催いたします。販売は、8月28日木曜日から31日の日曜日までの4日間となっております。チャリティーバザーで販売する品物の一品寄付の受付も開始いたしました。個人・商店、会社問わず、食品、雑貨などの在庫品や遊休品など、豊橋善意銀行へお寄せ下さい。

また、このチャリティーバザーを開催するため、商品の仕分けや会場準備、販売のお手伝いなどをしていただけるボランティアを募集しております。期間は8月の中旬から末までですが、ご参加いただける方は、お気軽に豊橋善意銀行へお問い合わせください。

以上